

LA RENOVADA UNIDAD FCC YA GENERA AHORRO PARA EL PAÍS

Ocho mil barriles de gasolina de alto octano y 450 toneladas métricas de gas licuado de petróleo son entregados cada día por la renovada Unidad de Fraccionamiento Catalítico Fluidizado, FCC. Tras el exitoso arranque, hoy se encuentra al 65% de su nueva capacidad operativa, dijo el superintendente de la refinería Esmeraldas, Ing. José Enríquez.

El Coordinador de la FCC, Juan Guerrero, informó que la carga de operación en la renovada Unidad se estabilizó en 65% de su operación pues al momento continúan los trabajos de rehabilitación en las Unidades de Crudo 2 y Vacío 2, y una vez que estos equipos entren en funcionamiento, la FCC operará al 100% con una producción de 20.000 barriles por día que es la nueva capacidad de diseño. Esto se traducirá en una disminución de las importaciones de combustibles, lo cual representa un importante ahorro en la economía del país.

El arranque de la FCC constituyó un hito histórico en el país, porque demuestra que fue un desafío para los técnicos ecuatorianos al realizar este trabajo sin accidentes “es un acontecimiento del que todos debemos sentirnos orgullosos porque se conjugó expertiz, juventud y tecnología y logramos obtener los primeros combustibles, después de un año y medio de haber paralizado esta Unidad” enfatizó el técnico de la FCC.